



# Des simulations d'entretien pour les lycéens

**ARRAS.** Les membres d'Egée (association nationale des seniors bénévoles) ont, durant trois jours, assuré des entretiens d'embauche factices aux lycéens de seconde de Saint-Charles à Arras.

Le but de cette simulation de quarante minutes : permettre à chaque élève de se retrouver dans les conditions d'une embauche et d'apprendre ce que recherchent les recruteurs, les bonnes attitudes à avoir pour faire bonne impression. « *Egée nous permet d'accorder du temps aux élèves et de bénéficier de l'audit des membres de l'association qui ont tous une expérience dans les ressources humaines* », souligne Gilles Vidal, directeur du lycée professionnel.

Quatre-vingt-dix élèves ont profité de cette expérience mardi, mercredi et jeudi derniers. Le lycée travaille également en partenariat avec Pôle emploi sur les CV, les lettres de motivation et les entretiens d'embauche. ■

